

Technisches Datenblatt

Technical Data Sheet



MaiMed[®] – Coat Protect Comfort



Produktdaten:

Product Specification:

Produkt-

beschreibung:

Product Description:

Schutzkittel aus Polypropylen-Vliesstoff, unsteril, überlappender Rückenbereich mit Verschlussbändern an Hals und Taille, mit Baumwollbündchen als Ärmelabschluss, leicht und atmungsaktiv, luftdurchlässig und temperaturregulierend und feuchtigkeitsabweisend. Sterilisierbar mit Ethylenoxid und Strahlen.

Protective coat made of non-woven polypropylene, non-sterile, overlapping back area with tape fasteners at neck and waist, with cotton elastic cuffs, light and breathable, air-permeable and temperature-regulating. Sterilisable: ethylene oxide and rays.

Bemerkungen:

Remarks:

Zum optimalen Schutz vor Keimverschleppung auf Notfall- und Isolierstationen sowie in der Altenpflege und im Krankenhaus. Für Personal, Patienten und Besucher.

To protect optimal against transmission of germs in accident and emergency units and in isolation wards as well in geriatric care and in the hospital. For staff, patients and visitors.

Ausführungen:

Sizes:

MaiMed[®] – Coat Protect Comfort, unsteril, zu 10 Stk. verpackt/non sterile, packed by 10 pcs.

Artikelbeschreibung/ Article Description	Größe/Size	Farbe/ Colour	Pack.-Inhalt/ Content	Art.Nr./REF	EAN	PZN	Pack/ VE
Schutzkittel mit Bündchen/ Protective coat with cuffs	136 cm x 140 cm	dunkelgrün/ dark green	10 Stk./pcs.	175553	4046153027262	06113550	10

Qualitätssicherung:

Quality Management:

CE- Kennzeichnung auf allen Verpackungsebenen / CE- Marking on each packaging level

CE- Klassifizierung: Klasse I / CE- Classification: Class I

Verwendbarkeit:

Shelf Life:

5 Jahre / 5 Years

Material:

Material:

Polypropylen-Vliesstoff (35 g/m²)

Non-woven polypropylene (35 g/m²)

Symbole:

Symbols:



MaiMed[®] GmbH
Robert-Koch-Straße 1-7
29643 Neuenkirchen - Germany

www.MaiMed.de
info@mamed.de

Fon +49 5195/9707 - 0
Fax +49 5195/9707 - 100